

Ciudad de México, 23 de noviembre de 2016  
Boletín núm. 1599

## **El Conservatorio Nacional de Música y la Escuela Superior de Música se unen de nuevo en el Festival de Música Rusa**

- Conciertos, conferencias y clases magistrales en conmemoración de los 150 años del CNM y del Conservatorio Estatal Chaikovski de Moscú, en la sexta edición del encuentro

Las dos instituciones de enseñanza musical del Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA): el Conservatorio Nacional de Música (CNM) y la Escuela Superior de Música (ESM), conjuntan esfuerzos de nueva cuenta para llevar a cabo el VI Festival de Música Rusa, que, además, conmemora el 150 aniversario del CNM y del Conservatorio Estatal Chaikovski de Moscú.

El Festival de Música Rusa es un proyecto creado por el compositor y musicólogo José Juan Hernández Martínez que tiene como objetivo integrar a la comunidad académica de profesores y estudiantes de ambas instituciones.

Hernández Martínez indicó que entre los profesores existe un buen número de ellos, ya sean mexicanos o extranjeros, que realizaron sus estudios completos o de perfeccionamiento en las instituciones de educación musical más prestigiosas de la ex Unión Soviética o la actual Federación Rusa, como el Conservatorio Estatal Chaikovski de Moscú, el Conservatorio de San Petersburgo, la Escuela Estatal de Música Gnessin de Moscú o el Conservatorio Chaikovski de Kiev, en Ucrania.

Por tal motivo, lo que para algunos pudiera parecer una cultura distante a México, no lo es, ya que los profesores transmiten y difunden los valiosos conocimientos obtenidos a sus alumnos, y fomentan así importantes aportaciones académicas y artísticas de excelencia en su formación.

Entre las actividades del encuentro, que se efectúa hasta el 25 de noviembre, destaca la clase magistral de piano que impartirá la maestra Yulia Vishnevetskaya, profesora de la ESM, quien compartirá sus conocimientos con los alumnos del CNM el jueves 24 de noviembre de las 10:00 a las 13:00.

Las actividades del día se complementarán con la conferencia que, a las 14:00, dictará el organizador del encuentro acerca del Conservatorio Estatal Chaikovski de Moscú, al que ingresó en 1999 y en cuyas salas se han interpretado varias de sus obras.

La música no puede faltar, por lo que, el mismo día, se presentarán el guitarrista Sergio Frías, a las 16:00 en el Auditorio Silvestre Revueltas; la maestra Alicia Cascante y sus alumnos con un recital de canto, a la misma hora en la Sala 4 Agustín Caballero, y estudiantes del CNM y de la ESM con un concierto, a las 17:00 en la Sala 34 Alfredo Bablot.

Es así como se fomentan las prácticas escénicas entre la comunidad estudiantil, a la par que se le da la oportunidad de perfeccionarse mediante las clases magistrales y se incentiva la superación académica a través de conferencias que abordan temas poco difundidos.

---000---